



学校だより

ようやく朝夕の気温に秋らしさを感じるようになりました。登校中には秋の虫の鳴き声が聞こえたり、トンボが飛び交う様子がよく見られたりしています。稲刈りも始まり、彼岸花も咲き始めています。



とはいえ、学校では、10月4日(土)の体育大会(スローガン『心を燃やせ』)に向けて学年や色別の練習や話し合い等の取り組みが連日実施され、いろいろな場面で子供たちが頑張っています。体を動かすことが好きだったり、足が速かったりする子にとって体育大会は、楽しい行事のひとつですが、そうではない子も少なからずいます。運動が苦手な子にも、体育大会に向けての準備や係の仕事などで活躍できる役割や場面を作り、協力や力を合わせた成功体験をさせたいと考えています。体操服の準備やお茶などのお世話で各家庭にも多くのお世話をおかけしますが、「がんばってね!!」のひと声をかけてあげてください。



安全と安心

明日、9月30日(火)までは、秋の交通安全県民運動の期間になっています。交通事故などで子供たちが大切な命をなくしたり、大きなけがをしたりすることがないように、学校と家庭・地域とが協力していかなければなりません。

特に自転車乗車時のヘルメットの着用は、万が一に事故にあった際の命綱やシートベルトと同じです。子供たちの行動範囲は、気が付かないうちに広がっていくため、経験不足や危険を察知する力が未発達なせいで事故にあうケースもあります。



同じことは、みんなで共同生活を送る学校生活の中でも起こることがあります。授業中以外の教室移動や休み時間の遊びのなかでも、ルールを守ったり、「もしかしたら……」と危険察知のアンテナを高くしたりできるように学校では、子供の発達段階に応じて指導をしています。9月に入ってから、児童集会や給食時間の放送で、ろう下歩行や登下校中の安全指導について、担当の先生から全校に向けて指導してもらっています。また、ろう下にも安全を意識できる掲示物を設置しています。

第3回 人権学習

紙面の都合で紹介が遅くなってしまいましたが、夏休み明けの8/27(水)に第3回の人権学習を実施しました。今回の主題は、『性の多様性(ジェンダー)』でした。各教室で担任の先生の話のあと、

低学年は「とりかえっこ はっぴょうかい」、高学年は「だがし屋のおっちゃんはおばちゃんなのか」という絵本の読み聞かせを聞いて、振り返りをしています。子供たちの感想を紹介します。



学校 HP は
こちらから



人権学習の様子も紹介しています。

たろうくんかわいかったよ。なつきちゃんかっこよかったよ。じぶんがすきなおようふくをきてもいいんだよ。おんなのこでもピンクってきまってないんだよ。

1年SY

すきな事をやっちゃだめとか、私も友達から言われたことがあるので、気持ちがわかりました。好きな色、好きな食べ物、好きな動物、全部人それぞれです。女の子だからとか男の子だからとかそういう決まりはこの世界にはない。みんなそれぞれ性格とか同じじゃない。みんな好きなことを自由にしていいと思いました。

3年KM

私は、男だから頼れる、女だから字が丁寧などという考えは捨てようと思いました。女だから男だからではなく、自分らしさでこれからも自由に過ごしていきたいです。これからは、女らしさ男らしさという考えはやめて、自分の自分らしさをたくさん見つけて過ごします。

6年SS